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Hab gerade noch mal das 1. Tor in der Sportschau gesehen. Darauf vorbereitet sein zu sollen,
scheint mir schon eine ziemlich hohe Erwartung. Oder kann man diesen Kurvenverlauf, den der
Ball nimmt wirklich erahnen?

Und muß man erwarten, daß er näher am Tor ist, wenn die noch soweit weg sind und sich ein
Torschuß eigentlich nicht andeutet? Wenn ich den Reporter bei der Sportschau richtig
verstanden hab, war das eher aus der Not geboren, weil der Spieler wußte, daß er nicht mehr fit
genug ist, um weiter zu laufen. Ich würde das Tor einfach als Pech abhaken.

Was mich mal interessieren würde, ist eure Einschätzung zu manchen Abschlägen. Da schien er
es erst schnell machen zu wollen und hat dann abgebremst und lange gewartet. Was einen
neben mir ziemlich wütend hat werden lassen. Meint ihr, da war er zu unsicher oder war das
gewollte Taktik?
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